

CHOCOLATE-menschenbezogene Hündin

Mischlingshündin

Geboren 03/2014

ca. 50-55cm

Tierheim Spanien/Alicante

Chocolate wurde am 07.11.2020 mit einigen anderen Hunden von einem Horrorhof einer Schweizerin gerettet.

Die Hunde wurden sich selbst überlassen, selten gefüttert. Die Polizei hat alle Hunde beschlagnahmt und mit den Tierschützern ins Tierheim gebracht.

Chocolate ist ein richtig süßes und liebes Mädel, die die Nähe der Menschen und deren Zuneigung sucht und genießt.

Mit Artgenossen versteht sich die Maus bestens und ist sehr sozial.

Für Chocolate suchen wir nun ein tolles Zuhause mit netten Menschen, die ihr all die Liebe und Zuneigung geben, die sie so sehr braucht.

Chocolate ist bei ihrer Ausreise gechipt, geimpft, entwurmt, kastriert, auf MMK getestet und hat auch einen EU-Heimtierausweis.